



NEWS RELEASE

「2025年度定時総会」を開催しました

生団連（国民生活産業・消費者団体連合会）（本部：東京都港区、会長：阿南 久）は、6月3日、東京プリンスホテルにて、「2025年度 理事会・定時総会、記念講演、および記念パーティ」を開催いたしました。総会にはオンラインも含めて、400名以上、パーティには約800名にご参加いただき、盛況のうちに終えることができました。

【定時総会】

定時総会では、会長の選任についての決議が行われ、阿南 久 新会長、小川 賢太郎 名誉会長の就任が決議されました。その他、2025年度活動計画他、議案について、すべて決議されました。



【記念講演】

岸 博幸 氏

慶應義塾大学大学院 教授

『物価高騰対策の選択肢
～食品の消費税ゼロを考える～』



【記念パーティ】

記念パーティの冒頭には、小川名誉会長より会長退任の挨拶、阿南新会長より会長就任の挨拶を行いました。

続いてご来賓を代表して、石破 茂内閣総理大臣をはじめ、森山 裕自由民主党幹事長、西田 実仁公明党幹事長、野田 佳彦立憲民主党代表、岩谷 良平日本維新の会幹事長、玉木雄一郎国民民主党代表より温かいご祝辞を頂戴しました。



▲阿南 久 新会長挨拶



▲石破総理

▼森山幹事長



▼西田幹事長



▼野田代表



▲岩谷幹事長



▲玉木代表